



学校だより

令和7年6月23日

『**歓**』『**敢**』『**寛**』にあふれる  
ともに今を輝く学校づくり

NO. 12



## 子どもたちが主体となって考え合う人権集会！

6月18日(水)、5時間目には2年生、6時間目には1年生が、それぞれ体育館で人権集会を開催しました。初めに各学級で「こんな学級にしたい」と話し合っただけで決めた「学級人権宣言」を発表しました。そして、学年ごとに設定したテーマに関連する動画を視聴した後、子どもたちが考えたことを出し合い、その考えを深めていきました。2年生はSNSに関する人権侵害に対して「加害者にも被害者にもならないために気をつけることは？」、1年生は外国にルーツがある人への人権侵害に対して「〇〇くんのように、人を傷つけないためには何が大切か？」。子どもたちは、自分が考えたことを近くの人と伝え合ったり、全員に発表したりしながら、私たちはどうあるべきかを真剣に考えてくれました。人権集会の内容を検討したり進捗したりするのは子どもたち。このように、人権に関する学習を子どもたちが主体となって取り組むことで、これまで以上に子どもたち一人ひとりが進んで人権意識を高めていくことをめざしています。

